

Look

Nike: rey de las 'sneakers' con las nuevas Air Force 1

El grupo de equipamiento deportivo ha lanzado un modelo, actualizado, de las zapatillas Air Force 1, que se agotaron en pocos minutos.

Modaes
7 ene 2020 - 05:00



El grupo de equipamiento deportivo ha lanzado un modelo, actualizado, de las zapatillas Air Force 1, que se agotaron en pocos minutos.

Nike es el rey de las *sneakers*. La marca estadounidense de equipamiento deportivo ha vuelto a aliarse con el *quarterback* de la NFL, Colin Kaepernick, para el relanzamiento del reconocido modelo de zapatillas Air Force 1. **Las zapatillas, con el logotipo del ex quarterback de la NFL, se agotaron en cuestión de minutos.**

El modelo se vendió exclusivamente a través de la *app* oficial de Nike, Nike Snkrs, y en cuestión de minutos ya se habían agotado. El modelo también se puede adquirir a

Modaes

través de seleccionados retailers en Estados Unidos, además en las tiendas propias del grupo.

Nike ya había fichado con anterioridad al jugador de NFL Colin Kaepernick como imagen oficial por el treinta aniversario de la campaña *Just Do It* en 2018. Kaepernick ganó notoriedad mundial por haberse arrodillado durante el himno nacional estadounidense en un partido de la NFL como protesta contra la discriminación racial.

Los nuevos Air Force 1, además de incorporar el logotipo de Kaepernick, llevan el número 081416 en referencia a la fecha en la que el jugador se arrodilló por primera durante el himno nacional.

El primer modelo del calzado deportivo Air Force 1 fue lanzado al mercado en 1982. El modelo diseñado por Bruce Kilgore, fue el primer calzado deportivo de baloncesto lanzado por Nike y por más de veinticinco años ha mantenido su modelo con cambios mínimos en el diseño.